

あたら がっこう ニュース 新しい学校づくりNEWS

れいわねん がつはつこう だいごう
令和8年2月発行 第10号
はつこうもと まつばらしきょういくいんかい
発行元 松原市教育委員会



だい かい 第11回 「まつばらしりつまつばらにしうがっこうおよ かわいしうがっこう とうごう
じゅんびいいんかい」 かいさい りょうこう ねんせい たかみ さとしうがっこう こうか
準備委員会が開催されました。両校5年生は高見の里小学校の校歌に
こ おも し しんこうかいこう む きも たか
込められた思いを知り、新校開校に向けて気持ちを高めています！



れいわねん がつ かかじ まつばらにしうがっこう
令和8年2月10日(火)の19時から松原西小学校ランチルームにて
だい かいまつばらしりつまつばらにしうがっこうおよ かわいしうがっこう とうごうじゅんび
『第11回松原市立松原西小学校及び河合小学校における統合準備
いいんかい いか とうごうじゅんびいいんかい かいさい
委員会』(以下、統合準備委員会)が開催されました。

じむきょく りょうこう そつぎょうせいさくさくひんとう とうごうご
事務局からは、両校の卒業制作作品等を統合後どう残していくの
でじたるあーかいぶ ほづん ていあん
かということについて、デジタルアーカイブでの保存が提案されました。
でじたるあーかいぶ きょうう しりょう さくひん じかん ばしょ せいやく
(デジタルアーカイブとは、貴重な資料や作品を時間や場所の制約な
だれ ようい あくせす
く誰もが容易にアクセスできるようにするものです。)

かくぶかい ほうこく しうかい
それでは、各部会からの報告を紹介します。



[PTA部会]

PTA部会では、高見の里小学校開校に向け、令和7年度中にPTA役員と子ども
あんぜんみまもたい た とうばんたいせい との
安全見守り隊の立ち当番体制を整えていくため、保護者アンケートを実施し、現在、集計中であることが
ほうこく こんご しんたいせい との しだい しんねんど やくいん がくねんいいん かおあ かい おこな よてい
報告されました。今後は、新体制が整い次第、新年度の役員・学年委員の顔合わせ会も行う予定です。
りょうこう ほごしゃ なにとぞ りかい きょうりょく ねが
両校の保護者のみなさまにおかれましては何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。子ども
あんぜんみまもたい た とうばんひょう さくせい すす ほごしゃしゅうち つと
安全見守り隊の立ち当番表の作成についても進め、保護者周知に努めてまいります。

[校名・校歌・校章部会]

こうめい こうか こうしうがっかい
校名・校歌・校章部会からは、校歌、校章にかかる子どもたちの様子について報告がありました。2月
かか がつ たかみ さとしうがっこう ねんせい りょうこう げん ねんせい あつ こうか さくせい
10日(火)は、4月から高見の里小学校の6年生となる両校の現5年生が集まり、校歌を作成してくださった
なかじまともこ こうか かし いみ おも きと ご かしうがっこう う ば
中島智子さんから、校歌の歌詞の意味や思いを聞き取り、その後、歌唱指導を受けました。その場にいた
せんせいがた さいじょうきゅうせい りょうこう こよ ぜんめん で じかん どうじ
先生方からは、これから最上級生となる両校の子どもたちの良さが前面に出た時間となり、同時に
たの かん ほうこく かしうがっこう こよ くち
頼もしさを感じましたと報告がありました。歌唱指導後の子どもたちは、校舎内はもちろん、帰り道などでも
たかみ さとしうがっこう こうか くち
高見の里小学校の校歌をみんなで口ずさんでいました。

がつ にち すい まつばらちゅうがっこう ぜんこうしうがい みの きょういくちゅう しゅっせき たかみ さと
2月18日(水)には、松原中学校の全校集会に美濃教育長が出席され、高見の里
しうがっこう こうしうがっかい きょうりょく びじゅつぶ かんしゃじょう とど
小学校の校章作成に協力してくれた美術部のみなさんに感謝状が届けられます。



[教育課程部会]

きょういくかていがっかい
教育課程部会では、児童の交流の様子について報告がありました。3月5日(木)に予定されている交流
おんがくかい む りょうこうじどう あつ れんしゅう かさ
音楽会に向けて、両校児童が集まり練習を重ねています。また、来年度を見据えた取組みも始まります。
たかみ さとしうがっこう にゅうがくしき む りょうこうげん ねんせい かんげい ことば うた れんしゅう はじ
高見の里小学校の入学式に向けて、両校現1年生は、歓迎の言葉や歌の練習を始めます。



なじませんせい こうか かしゅうしどう
中島先生から校歌の歌唱指導



ねんせい ごうどう きき取り(手話)
123年生の合同の聞き取り(手話)

[通学路部会]

通学路部会からは、通学路点検後の対応の進捗、令和7年度中に行う河合小学校の改修工事等について報告がありました。体育館の内壁はすでに松原中学校区技能員のみなさんに一部塗り直しをしていただいており、床改修及びトイレ改修(洋式化)においてもすでに完了しております。新たに舞台昇降階段の取り換えも行いました。今後は、空調機の設置、緞帳の取り換え(松原ライオンズクラブより寄贈)が行われる予定です。校舎内も空調機の設置、黒板のホワイトボード化等が3月下旬に計画されています。



舞台昇降階段が新しくなりました

[事務部会]

事務部会からは、今後の工事にかかる学校との調整について報告がありました。具体的には支援学級のトイレ改造、教育備品などの引越、教育用ネットワークの移設、ホワイトボード及び短焦点プロジェクターの設置工事などが、同じ期間に同時に行われることから、車両の出入りなど学校との調整を丁寧におこなうという報告がありました。



[事務局より提案]

事務局から2つの提案がありました。1つめは、卒業制作作品等の保存法についてです。閉校する松原西小学校と河合小学校の卒業制作作品等をデジタル化して残す取組みです。河合小学校の卒業制作作品等についてはデジタル化し、入学式までに取り外す予定です。右の写真はその一部です。



2つめの提案は、次回の統合準備委員会(3月13日)を拡大しておこない、各部会(PTA部会、校名・校歌・校章部会、通学路部会、教育課程部会、事務部会)の部員のみなさまにもご案内し、1年間の活動を振り返って交流する場を持つ予定です。部員のみなさまのこれまで取り組んできた思いやこれからに期待することなどを交流したいと思います。部員のみなさまの出席のもと、最後の統合準備委員会を行いたいと思っております。事務局からの2つ提案は委員のみなさまに承認いただきました。

統合準備委員会の終わりに、「これまでいろんな意見を聞いていただいたという感謝の気持ちと子どもを育てている保護者として、子どもも親も高見の里小学校に行くことを楽しみにしています。4月からも保護者や先生たちを見守っていただきたいと思います。」と委員の方より感想を述べていただきました。

次回、第12回統合準備委員会は令和8年3月13日(金)に開催予定です。ご意見等ございましたら遠慮なくお問い合わせ下さい。

お問い合わせ 072-334-1550(代表) 教職員課

